



Trump califica de excelentes las relaciones con el nuevo Gobierno de Venezuela

Description

"Mantenemos excelentes relaciones con los nuevos líderes de Venezuela. Las relaciones han sido buenas. Estamos abriendo el país a nuestras gigantescas compañías petroleras", afirmó el presidente de EEUU durante la presentación del Consejo de Paz en el marco del Foro Económico Mundial en Davos.

Donald Trump se mostró seguro de que esa cooperación será beneficiosa para los venezolanos.

"Obtendrán más ingresos con nosotros en poco tiempo que en años, porque tienen mucho petróleo", expresó.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Enero 2026